

# *Cuba termine quatrième au Championnat du Monde de baseball des moins de 12 ans*

---



Cuba a terminé à la quatrième place du Championnat du Monde de baseball des moins de 12 ans à Taïwan, après avoir perdu 0 à 2 face au Nicaragua lors de la dispute de la médaille de bronze.

L'équipe cubaine a subi sa deuxième défaite du tournoi face à celle du Nicaragua.

Lors de la première phase, Cuba a battu la Russie (13-0), le Brésil (4-1), la Corée du Sud (5-0) et le Venezuela (8-2) et a perdu face à Taïwan (6-5). Lors de la seconde phase elle a remporté son match face au Japon (5-2) et a subi deux défaites, l'une contre le Nicaragua (4-0) l'autre contre les États-Unis (6-5).

La sélection des États Unis a remporté la médaille d'or devant celle de Taïwan.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/64632-cuba-terme-quatrieme-au-championnat-du-monde-de-baseball-des-moins-de-12-ans>



**Radio Habana Cuba**